



学校教育目標

自立・貢献

熊谷市立玉井小学校
令和3年8月31日

前期の後半がスタートしました

長い夏休みが終わりました。久しぶりに子供たちに会えたことが嬉しかったです。昨年度に続き、コロナウイルスの影響もあり、子供たちの生活に大きな影響を与えていることと思います。学校では、9月17日まで分散登校という形をとることになりました。

そうした苦しい状況ではありますが、子供たちには、出来ないことばかりに目を向けるのではなく、「今だからこそ出来ることは何なのか」を追求しながら、これからの学校生活を全力で頑張ってもらいたいと思います。保護者の皆様におかれましても、引き続きご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

暑いぞ熊谷！つづく“猛暑日”

夏休みも終わり、今年の暑さのピークを迎える時期になってきました。今年も猛烈な残暑が連日続いている状況ですので、より一層日々の健康に気をつかい、熱中症対策を行っていききたいと思います。

学校では、体育の授業で外活動をする機会が多くあります。そのため、例年よりも水分を多めに持たせてください。2本水筒を持ってきたり、2リットルの水筒を持ってきていただいてもかまいません。こまめな水分補給を心掛けましょう。

また、汗をかいてもすぐに拭くことができるよう、ポケットに入る大きさのハンカチやちり紙を持たせてください。手洗い用のハンカチと汗拭き用のハンカチで分けていただけるとよりよいと思います。



あついぞ！熊谷 ©熊谷市

!! お願い !!

- 校内絵画制作会があります。早めに絵の具セットを持たせてください。
- 教科書を4冊配ります。乱丁や落丁がないか、ご確認ください。使用時期は後日連絡します。
※保健の教科書は4年生になってから使いますので、保管しておいてください。
- ハウセンカはご家庭で保管してください。枯れてしまった場合は、土を取り除き、植木鉢をきれいな状態で保管しておいてください。
※種が取れた人は、まとめて学校に持ってきてください。
- 持ち物に必ず名前を書いてください。前期前半でも、たくさんの落し物がありました。トラブルの原因となります。記名がないと、返却できなくなる場合があります。

学習予定

国語	のらねこ よく見て、話し合おう 取材して伝えよう 手紙を書いて伝えよう
社会	店ではたらく人
算数	10000より大きい数を調べよ 大きい数のかけ算のしかたを考えよう
理科	こん虫の世界 花をさかせたあと
音楽	拍にのってリズムを感じとろ
図工	未来の学校
体育	跳び箱運動 幅跳び・かけっこリレー
総合 道徳	オリンピックパラリンピック 三つの国 一輪の花 ホテルへの引っ越し

< 9月の予定 >

- 9月1日 (水) 身体測定
- 2日 (木) 校内絵画制作会
- 8日 (水) JRCの日・アルミ缶回収
- 9日 (木) JRCの日・アルミ缶回収
- 20日 (月) **敬老の日**
- 21日 (火) 通常登校 給食開始
- 23日 (木) **秋分の日**
- 27日 (月) 支援担当訪問
3時間 給食なし 11:25下校

9月1日 (水) ~ 9月17日 (金)
分散登校

※地域ごとに2グループに分けて、午前・午後 各3時間授業で実施します。

A 地区→玉井・玉井中央・在家・玉井南
B 地区→久保島・高柳・県団・学区外

- < 午前 > 登校 いつも通り (通学班)
下校 11:10
- < 午後 > 登校 12:50 (通学班)
下校 16:00